

Manizales, 20 de diciembre de 2024

Quemar pólvora es apagar la vida



Queremos que diciembre sea un mes de celebración y no de tragedia. Es por eso que lanzamos la campaña “*Quemar Pólvora es Apagar la Vida*”, con el objetivo de concienciar a la comunidad sobre los peligros de la manipulación de pólvora, especialmente durante las festividades de fin de año.

El riesgo es real: según el Instituto Nacional de Salud, 1366 personas han sufrido accidentes por pólvora en lo que va del año. De estas, el 71% estaba manipulando la pólvora, el 32% eran menores de edad y el 20% solo observaban. En los primeros días de diciembre, ya se han registrado 48 personas heridas.

Te invitamos a celebrar con responsabilidad, ser conscientes de los riesgos y proteger a nuestros niños, jóvenes y adultos. Este diciembre, en lugar de encender pólvora, enciende la conciencia.

Para conocer más sobre nuestra campaña “*Quemar Pólvora es Apagar la Vida*” te invitamos a ver el video completo aquí:



Para más información, por favor contactar a:

Maria Camila Gómez Laverde

Líder de Comunicaciones Telecafé

comunicaciones@telecafe.tv